



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

Le CHRIST ROI de l'UNIVERS

Le Christ Roi de L'univers !

Un grand de ce monde, cela se reconnaît à des kilomètres. La ville est ornée, la circulation est déviée. Que ne ferait-on pas pour une vedette du cinéma, de la chanson ou du sport.... ? Alors, pour un roi, vous pensez, rien ne serait trop beau...

En la fête du Christ- Roi, l'Évangile nous donne à contempler le Christ en Croix. Autant dire qu'il nous invite à recevoir nos idées spontanées sur la Royauté de Dieu comme domination, éclat, gloire.

La Royauté du Christ est celle du service, de l'amour qui ne s'impose pas mais se propose sans forcer la liberté. Regardons sous cet angle la réaction respective de l'un et l'autre larron, dans lequel nous pouvons nous reconnaître alternativement. Car, n'avons-nous pas tendance nous aussi, à réclamer des preuves de puissance de la part de Dieu ? (pourquoi....et pourquoi.... ?

Or, sa royauté ne s'édifie-t-elle pas d'abord dans le secret des coeurs et la continuité d'une relation unique avec chacune et chacun ? Apprenons de Jésus la patience et la discrétion de l'Amour.

Père Michel HOANG

